

ABSTRAK

Memasuki tahun 2020, ekonomi global menghadapi tekanan besar akibat pandemi COVID-19, yang menyebabkan ketidakstabilan diberbagai negara. Fenomena ini berdampak langsung pada berbagai aspek perekonomian, termasuk pasar modal dan nilai tukar mata uang. Di Indonesia, kondisi ini tercermin dalam fluktuasi Indeks Harga Saham Gabungan dengan terjadinya ketidakstabilan pasar modal dan pasar uang, pelemahan nilai tukar rupiah terhadap dolar, dan dinamika harga emas dunia.

Harga emas mencapai puncak tertinggi pada Agustus 2020 serta terendah pada Januari 2020. Nilai tukar rupiah juga berfluktuasi, dengan nilai tertinggi pada April 2020 serta terendah pada Januari 2020. IHSG menyatakan tren pemulihan, mencapai puncak pada April 2022 setelah penurunan tajam pada Maret 2020. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh harga emas dan nilai tukar terhadap Indeks Harga Saham Gabungan di Bursa Efek Indonesia selama periode 2020-2022.

Temuan ini menyoroti kompleksitas serta interkoneksi antara pasar komoditas global, nilai tukar, serta kinerja pasar modal Indonesia. Penelitian ini memberikan wawasan berharga bagi investor, pembuat kebijakan, serta akademisi dalam memahami faktor-faktor yang mempengaruhi IHSG, terutama dalam konteks guncangan ekonomi global seperti pandemi COVID-19.

Data yang diolah pada penelitian ini berjenis sekunder. Sumber data diambil dari laporan pada laman resmi Bank Indonesia dan Investing.com pada rentang tahun 2020 – 2022. Penelitian ini mengolah data bulanan Indeks Harga Saham Gabungan, nilai tukar rupiah terhadap dolar, dan harga emas dunia. Kemudian data tersebut diolah menggunakan uji asumsi klasik, uji t, uji F, dan uji *R-square*.

Hasil yang dapat disimpulkan setelah melakukan pengolahan data yang digunakan pada penelitian ini, diketahui bahwa secara simultan nilai tukar dan harga emas tidak berpengaruh dan signifikan terhadap Indeks Harga Saham Gabungan. Begitu pula secara simultan, nilai tukar dan harga emas tidak menunjukkan pengaruh secara positif dan signifikan terhadap Indeks Harga Saham Gabungan.

Kata Kunci: Indeks Harga Saham Gabungan (IHSG), Harga Emas, Nilai Tukar Rupiah.